

スポーツの秋！運動会を開催

☎ 学校教育課 ☎82-5221

10月12日(土)に開成幼稚園で、10月26日(土)に開成小学校と開成南小学校で運動会が開催されました。さわやかな秋空の下、こどもたちは元気よく各種目に出場し、楽しそうな声と笑顔があふれていました。

◀P8「元気だより」もチェック

▼開成南小学校の運動会の様子



開成駅前で花植え活動

☎ 都市整備課 ☎84-0321

10月24日(木)、開成駅前にある花壇で開成幼稚園の園児が花植え活動をしました。この活動は、町と松田警察署、小田急電鉄株式会社と協働で、駅前のマナー向上や賑わいの場づくりを目的に実施しました。警察署員や小田急電鉄の職員らに手渡された花をこどもたちが一つひとつ丁寧に植えていました。



町全体で防災訓練

☎ 地域防災課 ☎84-0326

10月20日(日)、開成町防災訓練を実施しました。暑さによる影響等を考慮し、9月から開催時期が変更になった今回は、小雨が降る中、4,716人が参加しました。当日は小田原市消防本部や開成町消防団の指導のもと、自主防災会ごとに消火訓練などに取り組みました。また、地域防災リーダーと町職員が合同で行う訓練もあり、町全体で災害への備えを再認識しました。



北海道幕別町で開成町をPR

☎ 産業振興課 ☎84-0317

10月6日(日)、開成町と都市間交流をしている北海道幕別町で「まくべつ産業まつり」が開催され、イベント内で開成町をPRしました。当日は、ステージイベントでのPRや、開成町ブランドの弥一芋や快晴茶、足柄地域のみかんなどを販売し、幕別町の方々との交流をおして開成町のことを知っていただくことができました。



「部活動の地域移行」開始から半年たってどう変わった？

今年4月から、文命中学校の吹奏楽部とサッカー部でスタートした「部活動の地域移行」。半年が過ぎ、どのような変化があったのか、サッカー部の部員の皆さんや指導者の方にお話を聞いてみました！

☎ 企画政策課 ☎84-0312



吹奏楽部編はこちら▶



指導者に聞きました！

サッカー部の地域移行に指導者として携わる藤本さんにお話を伺いました。

文中サッカー部の印象

練習に初参加したとき、サッカーが好きな雰囲気が生徒たちから伝わってきました。また、顧問の先生は土日休みがなく、大変だという印象を受けました。練習では「積極的に自分の意見を声に出し、コミュニケーションを取ろう」と伝えています。最近は、積極的にコミュニケーションをとる場面が増えたように感じます。

部活動指導で心掛けていること

中学生は「身体と心の成長期」。個人差が大きく表れる時期なので一人ひとりに寄り添った指導を意識しています。

これからの意気込み

生徒たちには積極的に声を出してサッカーを楽しんでもらいたいです。指導者として一人ひとりが成長し、チームとしても成長できるように携わりたいです。



藤本 貢壽 さん
湘南ベルマーレスポーツクラブ
派遣スタッフ



文中サッカー部員に聞きました！

実際に藤本さんから指導を受けた感想を聞いてみました。



部長
佐部利 有真 さん

副部長
黒羽根 宏汰 さん

メニューリーダー
矢澤 風さん

顧問の先生とは違う視点のアドバイスをもらえて、部員たちもいい刺激になっているそうです。試合で勝ちたい気持ちやモチベーションがさらに高まってくれるといいですね！



編集後記

地域移行によって部活を楽しめる時間が増えること。部活を頑張りたいこどものアツい気持ちに応える地域の方がいること。地域移行はすばらしい取組だと思えます。他にもいろいろな部活動があるので今後も楽しみですね♪文中サッカー部の皆さん、勝利をめざして頑張れー！！



まちづくり情報特派員 武藤 一美